



Mit den Teleskopen (v.l.): Guido Meyer, Felix Kowski, Jonas Poppenborg, Nils Altenkämper, Dierk Evermann, Johanna Tretow und Prof. Dag Harmsen

Münster

16. März 2024 | Seite 21

🕒 1 min.

## Nachthimmelexkursionen an der MAG

Münster. Seit diesem Schuljahr werden an der Mathilde-Anneke-Gesamtschule (MAG) die Sterne ins Klassenzimmer geholt. So lernen in einer Astro-AG Fünft- und Sechstklässler unser Sonnensystem und das Weltall kennen, und in der Oberstufe forschen Schülerinnen in einem Projektkurs mit Hilfe von Online-Teleskopen, um mehr über Sternentstehungen und Sternentod zu erfahren. Prof. Dr. Dag Harmsen von der Arbeitsgruppe Astronomie für Bildung der Sternfreunde Münster hat laut Pressemitteilung von der Astro-Initiative an der MAG gehört. Zusammen mit dem stellvertretenden Schulleiter Guido Meyer wurden größere Teleskope dank einer Spende von Dag Harmsen angeschafft.